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CONSELHO ESTADUAL  

DE MEIO AMBIENTE  

ATA DA 76ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO ESTADUAL DE MEIO 2 

AMBIENTE - CEMAAM, realizada no 3 

dia 20 de agosto de 2021. 4 

 5 

Aos vinte dias do mês de agosto de 2021, foi realizada a Septuagésima Sexta Reunião 6 

Ordinária do Conselho Estadual de Meio Ambiente - CEMAAM, por meio de 7 

videoconferência, na plataforma TEAMS, onde foi discutida a seguinte pauta: 1 - 8 

Abertura da reunião pelo Presidente do CEMAAM; 2 - Leitura e aprovação da ATA da 9 

75ª Reunião Ordinária e 72ª Reunião Extraordinária, respectivamente; 3 – Análise e 10 

deliberação do relatório da CTASSJUR/CEMAAM, que versa sobre o requerimento nº 11 

1787/2021, de autoria do Deputado Estadual Ângelus Figueira, sobre a proposta de 12 

Licenciamento por adesão e compromisso, a ser devidamente regulamento pelo 13 

CEMAAM; (Relator: Walter – SEMMAS); 4 – Análise e deliberação do projeto submetido 14 

ao FEMA intitulado “Projeto de desenvolvimento de aplicativo mobile para educação e 15 

denúncia ambiental no Estado do Amazonas e criação de um módulo web privado 16 

facilitado ao planejamento operacional integrado e interinstitucional de fiscalizações 17 

ambientais”; (relatora: Yamile-CRBio-06); 5 – Recomposição das Câmaras Técnicas 18 

permanentes do CEMAAM, considerando o art. 63, do Regimento interno do CEMAAM; 19 

6 - Informes da Secretária Executiva do CEMAAM; 7 – O que houver.                                                                                                                                  20 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: Eduardo Costa Taveira (SEMA), 21 

Fabrícia Moreira Arruda (SEMA), Rubens Bentes da Silva, Jaderson Marques da Silva 22 

e Fabíola Esquerdo de Souza (AENAMBAM), Yamile Benaion Alencar (CRBio-06), 23 

Fernanda da Silva Pereira (FIEAM), Marcely Cristiny Andrade da Silva e Danielle 24 

Kristina Neves dos Santos (SEMMAS), Francimar de Araújo Mamed, Henrique dos 25 

Santos Pereira e Katia Viana Cavalcante (UFAM), Luiz Antônio de Araújo Cruz 26 

(EMBRAPA), Edmar Lopes Magalhães (SEDECTI), Eduardo Rizzo Guimarães 27 

(SEPROR), Carlos Roberto Bueno (F A S), Clodoaldo Ramos Pontes (CNS), Ronaldo 28 

Pereira Santos (INCRA), Suelen Cardoso Ramos (MNCR), Adenilde Pinto de Almeida 29 

(GTA), Maria da Glória Gonçalves de Melo (UEA), Cayo Augusto Paz Bezerra 30 

(ALEAM/COMAPA), Fábio Leite Dias (CPRM), Janeth Fernandes da Silva (CREA/AM), 31 
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Ronilson Vasconcelos Barbosa (ICMBio), André Luís Chuvas Negreiros (IPAAM), João 32 

Baptista Silva Ferraz (INPA), Marcos Anderson Pinheiro Nogueira e Juan Mario 33 

Guzman Daza (FAEA), Ismael da Costa Silva (SECT) e Lúcia Costa (FOPES). 34 

Participaram como convidados/ouvintes: Tadeu Silva (SEMA), Glauce Ma. Tavares 35 

Monteiro (SEMA), Pablo José Melo Serra (SEMA), Fernanda Charbel de Melo, Alan 36 

Ferreira, Ely Lemos de Oliveira e Raquel Reis (INSTITUTO PERIFERIA - IPE) 37 

Instituições ausentes: ALEAM/CAAMA, COIAB, FACEA, FETRAGRI, FVA, IAAN, 38 

IBAMA, IDESAM, FMF e OAB/AM. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, deu 39 

início a reunião em segunda chamada com quórum regimental necessário e agradeceu 40 

a presença de todos os Conselheiros e convidados. Em seguida fez a leitura da pauta. 41 

O Conselheiro representante do INCRA, e coordenador da Câmara Técnica de 42 

Assuntos Jurídicos, Ronaldo Pereira, propôs a retirada do item 3 da pauta, que por 43 

conta de conflitos de agenda e entendimento entre dois requerimentos de autoria do 44 

Deputado Ângelus Figueira, a CTASSJUR sugeriu que o relatório elaborado pelo 45 

Conselheiro representante da SEMMAS, Walter Cohen, referente ao requerimento 46 

n.° 1787/2021, sobre Licenciamento por adesão e compromisso, seja analisado de 47 

forma mais rigorosa para que não venha com inconsistências para a deliberação da 48 

plenária. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, respondeu que pelo ponto de 49 

vista da presidência, a retirada da proposta está justificada e por isso é favorável à 50 

solicitação, se não houver manifestações em contrário. Sem manifestações em 51 

contrário, o item foi retirado de pauta. O Conselheiro representante do INCRA, 52 

Ronaldo Pereira, pediu que fosse feita uma inversão de pauta, passando o item 5 para 53 

o lugar do item 3, pois é uma matéria que lhe interessa e por motivo de agenda não 54 

poderia acompanhar a reunião até o final. Sem manifestações contrárias, foi feita a 55 

inversão de pauta. Dando sequência, foi feita a leitura da ata da 75ª Reunião Ordinária 56 

do CEMAAM, realizada em 16 de julho de 2021. Sem manifestações contrárias, a ata 57 

foi APROVADA pelo colegiado. Em seguida, foi feita a leitura da ata da 72ª Reunião 58 

Extraordinária do CEMAAM, realizada em 27 de julho de 2021. Sem manifestações 59 

contrárias, ou contribuições, a ata foi APROVADA pelo colegiado. O Presidente da 60 

sessão, Eduardo Taveira, deu prosseguimento passando para o item que trata sobre 61 
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a recomposição das câmaras técnicas do CEMAAM, onde explicou que por conta da 62 

Resolução CEMAAM n.º 29, de 14 de novembro de 2018, Art. 63. Os membros terão 63 

mandato de 02 (dois) anos, sendo sua renovação mediante aprovação da plenária. 64 

Parágrafo Único. Os membros das câmaras podem ser substituídos ou destituídos nas 65 

seguintes hipóteses, no que couber: I. Por solicitação da instituição a qual o membro 66 

representa; II. Quando da exclusão da instituição do CEMAAM; III. Inassiduidade na 67 

câmara; IV. Quando retardar a relatoria de processos, sem justificativa acatada pela 68 

câmara; V. Solicitar vistas de processos e não devolvê-los no prazo previsto neste 69 

Regimento, após reiteração do pedido de devolução do Coordenador; e VI. Quando for 70 

responsável pela prescrição. Após a explicação, foi iniciada a recomposição das 71 

câmaras técnicas, iniciando pela Câmara Técnica de Assuntos Jurídicos - 72 

CTASSJUR. A Conselheira representante do CRBio-06, Yamile Benaion Alencar, 73 

perguntou se o assessor jurídico da sua instituição poderia compor essa câmara. O 74 

Presidente da sessão, Eduardo Taveira, respondeu que segundo o regimento, 75 

somente membros do conselho podem fazer parte da câmara técnica, mas o assessor 76 

jurídico poderia participar como convidado para contribuir em algum assunto que esteja 77 

sendo discutido. A Conselheira representante do CREA/AM, Janeth Fernandes, 78 

reforçou a solicitação para compor a CTASSJUR e colocou o assento da AENAMBAM 79 

à disposição das demais instituições. A Conselheira representante do CRBio-06, 80 

Yamile Benaion Alencar, indicou sua instituição para compor a câmara. O 81 

Conselheiro representante do INCRA, Ronaldo Pereira, comentou sobre a falta de 82 

assiduidade de algumas instituições nas reuniões das câmaras e pontuou, para os que 83 

querem ingressar, que há muita demanda a ser trabalhada em todas elas e que quando 84 

uma instituição começa a faltar demais, isso atrapalha o trabalho dos demais membros, 85 

por isso é necessário empenho por parte de todos, e pediu para que o regimento seja 86 

aplicado com relação às faltas a partir desse novo biênio. O Presidente da sessão, 87 

Eduardo Taveira, respondeu que por conta da pandemia, a aplicação do regimento 88 

ficou mais flexível, mas que concorda que a partir desse biênio as regras sejam 89 

aplicadas, e reforçou o prejuízo que as faltas acarretam ao trabalho de todos, inclusive 90 

no andamento da agenda a ser discutida pelo Conselho. A Conselheira representante 91 
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do IPAAM, Emanuelle Souza, também indicou sua instituição para compor esta 92 

câmara. Não havendo mais manifestações, foi aprovada a seguinte composição da 93 

CTASSJUR: INCRA, OAB/AM, FIEAM, IPAAM, SEMMAS, UFAM, CREA/AM e 94 

CRBIO-06, restando uma vaga a ser preenchida. Passo seguinte, foi colocada em 95 

discussão a composição da Câmara Técnica de Mudanças Climáticas, Conservação 96 

Ambiental e Serviços Ambientais - CTSA. A assessora da SEMA, Glauce Tavares, 97 

informou que há futuras demandas para essa câmara e por isso a sua recomposição é 98 

importante. Os Conselheiros representantes do ICMBio, Ronilson Vasconcelos, e, 99 

Henrique Pereira, da UFAM, indicaram suas instituições para compor a câmara, sendo 100 

aprovada a seguinte composição: IDESAM, SEPROR, EMBRAPA, F A S, MNCR, 101 

SEDECTI, ICMBio, UFAM e UEA. Seguindo para a Câmara Técnica de Projetos 102 

submetidos ao FEMA - CTAP/FEMA, o Presidente da sessão, Eduardo Taveira, 103 

informou que no momento os projetos ainda estão sendo aceitos por demanda 104 

espontânea, mas que existe a proposta de lançamento de um edital para a seleção de 105 

projetos futuros, e lembrou a todos que para o recebimento do recurso do FEMA, é 106 

necessária a abertura de uma conta própria para esse repasse, sendo que a UFAM 107 

teve projetos aprovados e ainda não conseguiu receber o recurso pois a mesma não 108 

pode abrir uma conta unicamente para isso, e por isso pede atenção das instituições 109 

quanto à esse critério. Seguindo para a recomposição da Câmara de Análise de 110 

Projetos, o Conselheiro representante da F A S, Carlos Bueno, colocou a vaga da 111 

instituição a disposição e informou que será indicado um novo representante para a 112 

Câmara Técnica de Florestas e Biodiversidade, a qual também possui assento. O 113 

Conselheiro representante da SEDECTI, Edmar Lopes, informou o interesse em 114 

compor a câmara, sendo que a análise de projetos é uma das áreas de interesse da 115 

sua instituição. O Conselheiro representante do CNS, Clodoaldo Pontes, informou 116 

que não estava presente no momento da recomposição da Câmara Técnica de 117 

Serviços Ambientais e perguntou se ainda era possível conseguir uma vaga, e colocou 118 

à disposição do Conselho sua vaga na Câmara Técnica de Análise de Projetos. O 119 

Presidente da sessão, Eduardo Taveira, respondeu que as vagas já estavam 120 

preenchidas, mas essa solicitação será registrada e caso alguma instituição deixe de 121 
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compor essa câmara, o CNS terá prioridade para substituí-la. A assessora da SEMA, 122 

Glauce Tavares, informou que em caso de baixa assiduidade ou em caso de interesse 123 

em sair da câmara, a instituição pode sim ser substituída por outra. O Presidente da 124 

sessão, Eduardo Taveira, indicou a SEMA para compor a câmara de projetos, por ser 125 

de grande interesse da secretaria a interação nessa temática. Sem manifestações 126 

contrárias, segue a recomposição atualizada e aprovada para Câmara Técnica de 127 

Projetos submetidos ao FEMA: CRBio-06, SEMA, SEPROR, CPRM, SEDECTI, 128 

CREA/AM, UFAM e UEA, restando uma vaga a ser preenchida. Para finalizar esse item 129 

da pauta, foi colocada em discussão a recomposição da Câmara Técnica de Florestas 130 

e Biodiversidade - CTFLOR. A Conselheira representante do CRBio-06, Yamile 131 

Benaion, indicou sua instituição para compor a câmara. O Presidente da sessão, 132 

Eduardo Taveira, respondeu que nenhuma instituição demostrou interesse em deixar 133 

a referida câmara e por isso as vagas já estavam preenchidas, mas caso alguma 134 

instituição coloque sua vaga à disposição do Conselho, o CRBio-06 tem prioridade para 135 

substituí-la. Sem manifestações contrárias, segue a composição aprovada: 136 

ALEAM/COMAPA, CNS, CREA/AM, F A S, FIEAM, IDESAM, SEPROR, UEA e UFAM. 137 

Passo seguinte, Análise e deliberação do projeto submetido ao FEMA intitulado “Projeto 138 

de desenvolvimento de aplicativo mobile para educação e denúncia ambiental no 139 

Estado do Amazonas e criação de um módulo web privado facilitado ao planejamento 140 

operacional integrado e interinstitucional de fiscalizações ambientais. A Conselheira 141 

representante do CRBio-06, Yamile Benaion, iniciou a relatoria do projeto objeto de 142 

pauta, que foi analisado previamente pela câmara técnica de análise de Projetos 143 

Submetidos ao FEMA, em reunião realizada no dia 08 de julho de 2021 e contou a 144 

presença dos membros Eduardo Rizzo (SEPROR), Yamile Benaion (CRBio-06), 145 

Henrique Pereira (UFAM), Janeth Fernandes (CREA/AM) e Clodoaldo Pontes (CNS) e 146 

dos proponentes Alan dos Santos Ferreira e Fernanda Charbel (IPE). A justificativa do 147 

projeto seria a falta de um sistema compartilhado entre órgãos públicos para auxiliar no 148 

planejamento operacional das fiscalizações ambientais no Estado do Amazonas. A 149 

segunda parte do projeto seria a criação de um módulo web privado que ficaria sob a 150 

responsabilidade da SEMA ou do IPAAM, e seria utilizado pelos órgãos para ter acesso 151 
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às denúncias registradas pelos usuários e assim tomarem as providências necessárias 152 

a respeito. O orçamento solicitado ao FEMA seria no valor de R$ 453.497,40 153 

(quatrocentos e cinquenta e três mil, quatrocentos e noventa e sete reais e quarenta 154 

centavos) e a contrapartida do proponente seria de R$ 50.388,60 (cinquenta mil, 155 

trezentos e oitenta e oito reais e sessenta centavos) que serão pagos na forma de 156 

serviços. Sendo assim, a câmara técnica recomenda ao plenário a APROVAÇÃO do 157 

referido projeto. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, comentou que tem muita 158 

admiração por aplicativos desse tipo, mas por outro lado é muito fácil que eles fiquem 159 

em desuso, muitas vezes pela falta de integração da ideia do organizador com o que 160 

efetivamente acontece nas instituições públicas e pergunta se essa ideia foi discutida 161 

anteriormente com os órgãos de fiscalizações nos níveis municipal, estadual e federal 162 

e se há a previsão de alguma remuneração para o instituto com base no uso desse 163 

aplicativo. A proponente do projeto, Fernanda Charbel, cumprimentou a todos e 164 

respondeu que foram avaliados alguns aplicativos implementados anteriormente, e o 165 

servidor do setor de fiscalização da SEMMAS informou que o principal problema é que 166 

o aplicativo implementado, “Sou Eco”, não era integrado ao sistema utilizado na 167 

instituição e isso dificultava designar um servidor somente para atender a essa 168 

demanda. Por conta disso, o projeto propõe o módulo web privado, que se integrará ao 169 

sistema e encaminhará as demandas automaticamente. Já o IPAAM informou que 170 

utiliza um sistema do Pará, e que foi feito um orçamento para a customização e 171 

configuração dele, sendo que sua implementação está passando por alguns problemas. 172 

O ICMBio informou que utiliza o mesmo sistema do IBAMA, o SICAF, mas ele não 173 

possui autonomia sobre essa ferramenta, sendo assim recebe informações limitadas e 174 

também não possui agentes suficientes que fiquem responsáveis por esse 175 

monitoramento. Sendo assim, o desenvolvimento desse módulo web será em parceria 176 

com os órgãos e será implantado, primeiramente, no Estado do Amazonas. Com 177 

relação a remuneração do corpo técnico que irá desenvolver o projeto, será por meio 178 

de propagandas que serão veiculadas dentro do aplicativo. O módulo web ficaria a 179 

cargo do setor de Tecnologia da Informação do IPAAM, que já possui servidores 180 

competentes para esse gerenciamento. A Conselheira representante da SEMMAS, 181 
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Marcely Cristiny Andrade da Silva, comentou que trabalha como fiscal e o aplicativo 182 

utilizado na sua instituição foi o “Meio Ambiente”, em caráter experimental voltado às 183 

denúncias ambientais e não teve êxito pois não tinham capacidade técnica para atender 184 

às denúncias. A proponente do projeto, Fernanda Charbel, explicou que esse 185 

aplicativo e o módulo web irão dar mais autonomia aos usuários, diminuindo a 186 

burocracia, com a possibilidade de os órgãos definirem prazos e prioridades, e irá trazer 187 

as informações de forma mais organizada, evitando duplicidade. O Conselheiro 188 

representante da FAEA, Juan Mario, parabenizou a iniciativa e perguntou se existe 189 

um fluxograma que explique o funcionamento deste aplicativo e se o aplicativo serviria 190 

para outras informações, além das denúncias. O proponente do projeto, Ely Lemos 191 

de Oliveira, comentou que dentro do planejamento uma tríade foi levada em 192 

consideração: pessoas, processos e sistema. E tudo tem que estar alinhado para que 193 

funcione, então muita pesquisa foi feita, inclusive sobre as demandas e as deficiências 194 

de cada órgão. A proponente do projeto, Fernanda Charbel, complementou dizendo 195 

que foi feito um protótipo por meio de uma plataforma paga, onde constam muitas 196 

outras informações além da parte de denúncias. Há informação sobre os órgãos 197 

competentes e sobre educação ambiental, e o objetivo do projeto é criar um aplicativo 198 

que traga informação científica e acadêmica sobre o meio ambiente de forma acessível 199 

ao público em geral. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, colocou o relatório 200 

que recomenda a aprovação em votação. Sem manifestações contrárias, o projeto foi 201 

APROVADO pelo plenário por unanimidade. Finalizando a pauta, deram sequência aos 202 

informes gerais, onde a assessora da SEMA, Glauce Tavares, solicitou que as 203 

instituições mandem as atualizações de seus Conselheiros representantes, assim 204 

como a atualizações de contatos que tenham sido alterados, para facilitar a 205 

comunicação e o envio de documentos. O Conselheiro representante da UFAM, 206 

Henrique Pereira, reforçou o convite ao 10º Seminário Brasileiro de Áreas Protegidas 207 

e Inclusão Social, que esse ano está sendo organizado pela UFAM, UEA e INPA, e 208 

envolve, além da academia, os gestores das áreas protegidas e as organizações de 209 

base. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, agradeceu a todos e reforçou a 210 

importância de ver o FEMA sendo aplicado em projetos voltadas ao meio ambiente e 211 
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após as considerações finais, deu por encerrada a Septuagésima Sexta Reunião 212 

Ordinária do Conselho Estadual de Meio Ambiente - CEMAAM. Eu, Glauce Maria 213 

Tavares Monteiro, ___________, assessora dos colegiados da SEMA, lavrei a presente 214 

ATA, onde consta a assinatura de todos os presentes.    215 

 216 

ANEXO I 217 

LISTA DE FREQUÊNCIA EXTRAÍDA DO TEAMS 218 

 219 

  

76ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEMAAM   

HORA DE INÍCIO DA REUNIÃO 20/08/2021 08:28   

HORA DE TÉRMINO DA REUNIÃO 20/08/2021 11:51   

INSTITUIÇÕES PRESENTES (A) 24   

CONVIDADOS E/OU OUVINTES (B) 1   

TOTAL DE INST. PARTICIPANTES  (A+B)                                      25   

INSTITUIÇÕES AUSENTES: ALEAM, COIAB, FACEA, FETAGRI, FVA, 
IAAN, IDESAM, FMF, OAB/AM.   

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS:    

    

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO 
HORÁRIO DE 

ENTRADA 
HORÁRIO DE 

SAÍDA 
FUNÇÃO 

1 Glauce Ma. Tavares Monteiro SEMA 
20/08/2021 

08:31 
20/08/2021 

10:58 
ASSESSORA DO 
CEMAAM 

2 Pablo Jose  Melo Serra SEMA 
20/08/2021 

08:38 
20/08/2021 

10:58 
CONVIDADO 

3 Tadeu Silva SEMA 
20/08/2021 

08:48 
20/08/2021 

10:56 
CONVIDADO 

4 Lúcia Costa FOPES 
20/08/2021 

08:51 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRA 

5 Fernanda da Silva Pereira FIEAM 
20/08/2021 

08:51 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRA 

6 Yamile Benaion Alencar CRBIO-06 
20/08/2021 

08:54 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRA 

7 Janeth Fernandes da Silva CREA/AM 
20/08/2021 

08:55 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRA 

8 Fernanda Charbel de Melo IPE 
20/08/2021 

08:56 
20/08/2021 

10:56 
CONVIDADA 

9 Fabricia Arruda SEMA 
20/08/2021 

08:59 
20/08/2021 

10:50 
CONSELHEIRA 
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10 
Danielle Kristina Neves dos 
Santos 

SEMMAS 
20/08/2021 

08:59 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRA 

11 André Luis Chuvas Negreiros IPAAM 
20/08/2021 

08:59 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

12 Fábio Leite Dias CPRM 
20/08/2021 

09:01 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

13 Carlos Roberto Bueno F A S 
20/08/2021 

09:02 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRO 

14 Eduardo Costa Taveira SEMA 
20/08/2021 

09:05 
20/08/2021 

10:56 
PRESID. DO 
CEMAAM 

15 Ronilson Vasconcelos Barbosa ICMBIO 
20/08/2021 

09:05 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

16 
Marcely Cristiny Andrade da 
Silva  

SEMMAS 
20/08/2021 

09:10 
20/08/2021 

10:51 
CONSELHEIRA 

17 Eduardo Rizzo Guimaraes SEPROR 
20/08/2021 

09:15 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRO 

18 Suelen Cardoso Ramos MNCR 
20/08/2021 

09:16 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRA 

19 Cayo Augusto Paz Bezerra COMAPA 
20/08/2021 

09:16 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

20 João Baptista Silva Ferraz INPA 
20/08/2021 

09:22 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

21 Rubens Bentes da Silva AENAMBAM 
20/08/2021 

09:22 
20/08/2021 

09:59 
CONSELHEIRO 

22 Edmar Lopes Magalhães SEDECTI 
20/08/2021 

09:23 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRO 

23 Ronaldo Pereira Santos INCRA 
20/08/2021 

09:25 
20/08/2021 

10:27 
CONSELHEIRO 

24 Luiz Antônio de Araújo Cruz EMBRAPA 
20/08/2021 

09:27 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRO 

25 Juan Mario Guzman Daza FAEA 
20/08/2021 

09:30 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

26 
Marcos Anderson Pinheiro 
Nogueira 

FAEA 
20/08/2021 

09:30 
20/08/2021 

10:25 
CONSELHEIRO 

      

27 Alan Ferreira IPE 
20/08/2021 

09:36 
20/08/2021 

10:50 
CONVIDADO 

28 Raquel Reis IPE 
20/08/2021 

09:41 
20/08/2021 

10:50 
CONVIDADA 

29 Ely Lemos de Oliveira IPE 
20/08/2021 

09:42 
20/08/2021 

10:57 
CONVIDADO 

30 Katia Viana Cavalcante UFAM 
20/08/2021 

09:44 
20/08/2021 

09:45 
CONSELHEIRA 
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31 Henrique dos Santos Pereira UFAM 
20/08/2021 

09:45 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

32 Francimar de Araújo Mamed UFAM 
20/08/2021 

09:54 
20/08/2021 

10:03 
CONSELHEIRO 

33 Clodoaldo Ramos Pontes CNS 
20/08/2021 

09:55 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

34 
Maria da Glória Gonçalves de 
Melo 

UEA 
20/08/2021 

09:57 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRA 

35 Ismael da Costa Silva SECT 
20/08/2021 

10:07 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRO 

36 Adenilde Pinto de Almeida GTA 
20/08/2021 

10:11 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRA 

37 Fabiola Esquerdo de Souza AENAMBAM 
20/08/2021 

10:22 
20/08/2021 

10:57 
CONSELHEIRA 

38 Jaderson Marques da Silva AENAMBAM 
20/08/2021 

10:28 
20/08/2021 

10:56 
CONSELHEIRO 

 220 

 221 

ANEXO II 222 

REGISTRO FOTOGRÁFICO 223 

 224 

 225 

APROVADA NA 77ª RO EM 17/09/21.  226 


